



BERIEF • SEIT 1985

## PRESSEMELDUNG

Neues aus Beckum

### BERIEF FOOD: ÖKO-TEST ZEICHNET BIO TOFU NATUR AUS

Verbrauchermagazin bewertet Bio Tofu Natur des pflanzlichen Lebensmittelherstellers mit „Sehr gut“

Beckum, 10. Februar 2023. Schon entdeckt? Der Bio Tofu Natur von Berief Food steht ab sofort mit Öko-Test Label im Kühlregal. 22 Naturtofus hat das Verbrauchermagazin Öko-Test unter die Lupe genommen – die abschließende Bewertung für Beriefs Bio Tofu Natur lautet: „Sehr gut“.



Mit lediglich drei Zutaten ist die Zutatenliste des Berief Bio Tofu Natur sehr kurz – ganz natürlich eben. Außerdem legt die Berief Food GmbH aus Beckum im Münsterland viel Wert auf eine regionale Rohstoffbeschaffung und Produktion. Für seinen Bio Tofu Natur verwendet das Unternehmen deshalb ausschließlich deutsche Sojabohnen in bester Naturland Qualität. Ob zum Marinieren und Braten oder zum Zerbröseln für leckere Scrambles – der Berief Bio Tofu Natur ist ein Allrounder, von Natur aus vegan und laktose- sowie glutenfrei. Berief Food ist samt seiner Produkte seit 01.01.2021 klimaneutral, reduziert seine Emissionen und gleicht nicht vermeidbare Emissionen mit Klimaschutzprojekten aus.

Wer sich vom guten Geschmack des Berief Bio Tofu Natur überzeugen möchte, hat vom 14. bis 17. Februar 2023 bei der Biofach in Nürnberg Gelegenheit dazu. Im Rahmen eines Verkostungskonzepts stellt die Berief Food GmbH ihre leckeren Bio Produkte an ihrem Stand 9-271 in Halle 9 vor.

Die Berief Food GmbH ist ein Familienunternehmen mit Sitz in Beckum im Münsterland. Seit über 35 Jahren entwickelt und fertigt sie leckere, pflanzliche Produkte – seit 2006 sogar in Bio-Qualität. Als Pionier in der Herstellung von Tofu hat das Unternehmen sein Sortiment an pflanzlichen Lebensmitteln um pflanzliche Drinks, vegane Schinkenwürste und Kochcremes – vor allem auf Soja- und Haferbasis – erweitert. Werte wie Verantwortung, Nachhaltigkeit sowie Innovationskraft sind tief in der Unternehmenskultur verankert. Berief Food beschäftigt mehr als 380 Mitarbeiter am Standort Beckum. Dort erfolgt auch die komplette Produktion an pflanzlichen Lebensmitteln. Die Rohstoffe stammen überwiegend aus Deutschland, Österreich und der EU. Die Geschäftsführung teilen sich Marcus Berief und Bernd Eßer.